

Respalda AMLO recomendación de la CNDH para transformar al INE

El Ciudadano · 31 de octubre de 2022

El presidente también opinó acerca de que al expresidente Carlos Salinas de Gortari le asignaron la nacionalidad española: "al padre de la desigualdad moderna" señaló



Durante su conferencia matutina, el presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, respaldó la recomendación emitida por la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)**, la cual sugiera la transformación del **Instituto Nacional Electoral (INE)**.

El primer morenista dijo que quienes **no están de acuerdo con la renovación del instituto son el empresario Claudio X. González y otros que han hecho fraude**.

Al respecto opinó que ahora «es como el mundo al revés porque los mapaches electorales ahora están convertidos en demócratas»

El presidente defendió los procesos al señalar que **existe la democracia en el país por «el pueblo»** y no por el INE. Recordó que durante el debate en 2018, estaba todo preparado para que el candidato **Ricardo Anaya lo atacara durante su intervención**, incluso dijo que la presencia de la modelo **Julia Orayen**, era para distraer a los candidatos.

Remarcó, como otras veces, que ha sido **víctima de fraudes electorales**, al acusar que los dueños de los medios **le cerraban espacios para promocionarse**, AMLO aseguró que por él, ahora dan espacios a partidos.

Después de decir que **respalda la recomendación de la CNDH**, el mandatario dijo que la democracia es una «forma de vida» y que defenderla es **parte del proyecto de la 4T**.

Salinas, padre de la desigualdad

El ejecutivo arremetió contra los exmandatarios: **Ernesto Zedillo, Felipe Calderón y Carlos Salinas de Gortari**, al asegurar que sus nombres ya estaban «manchados».

Se refirió a Zedillo y a Calderón para señalar que **ya habían sido castigados** porque el pueblo ya los juzgó.

«Sostengo que ya han sido castigados, el pueblo ya los juzgó, es gente que está manchada, el caso de Zedillo es evidente, sólo por lo que mencionabas, el convertir deudas privadas en deudas públicas es un acto de traición, ¿Cómo rescatar a banqueros y grandes empresarios y trasladar el costo de ese recate al pueblo?»

*Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México*

Respecto a la reciente noticia acerca de que **Salinas de Gortari** había obtenido la nacionalidad española, AMLO dijo que la gente lo tiene muy bien identificado y lo responsabilizó por la desigualdad actual.

Ahora, Salinas, ayer, se da a conocer que ya se volvió español... ya le dieron la nacionalidad española, el padre de la desigualdad moderna

 **#EnVivo** | Carlos Salinas de Gortari, “el padre de la desigualdad contemporánea”, ahora ya tiene nacionalidad española, critica el presidente **#AMLO #ConferenciaPresidente** pic.twitter.com/wHtYmiJFxP

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) **October 31, 2022**

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTI

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)